

雄勝地区



7月6日(日)、雄勝シーサイドふれあい広場において「おがつ産業まつりⅡ 県漁協雄勝町東部支所・海鮮市ウニまつりⅡ」が開催され、買い物するお客さんでにぎわいました。

当日の朝、水揚げしたばかりの身のたっぷり入った新鮮で格安なウニを求めて、午前9時の販売前から大勢の方が列をつくりました。会場には、ウニの無料試食

や、穀のおき方を教えるコーナーのほか、ホヤやワカメなど地元で採れた海産物も格安で販売されました。

また、お楽しみ大抽選会、餅の無料配布などのほかステージ発表もあり、来場者の皆さんは「おいしい休日」を過ごしていたようです。



雄勝のウニまつりがにぎわった!!

河北地区

6月25日(水)～27日(金)および7月2日(水)～4日(金)、メディアシップでパソコンセミナー(ワード初級)が、20代から60代までの幅広い年齢層の37人が参加し行われました。

講義は、メディアシップが誇る16面マルチビジョンの大画面を使って行われ、受講生の皆さんも画面を確認しながら、パソコンを操作していました。

メディアシップでは、今後もパソコンを使って、Tシャツに好きな図柄を印刷したり、思い出の写真をスライドショー



大画面でパソコンを学びました!

形式に編集し、DVDを作成するセミナーなどを開催する予定です。

桃生地区



桃生公民館では、自らが生きがいを

平成20年度長生大学が開講

ちようせい

感じ、健やかで豊かな生活を送ることを支援するため、桃生地区在住の60歳以上の方を対象に、長生大学を開講しています。今年度は、カラオケ・スポーツダンス・書道・舞踊の教室に78人が入学し、6月18日(水)に桃生公民館文化ホールで行われた開講式では、出席した75人の受講生一人ひとりの名前が読み上げられました。

来年2月の閉講式まで趣味の教室や教養講座が行われ、6回以上出席した方には修了証が、また、教室、講座とも無欠席の方には皆勤賞が授与されま

河南地区

7月2日(水)、河南農村環境改善センターで、「脳イキイキ交流会」が開催されました。

介護を必要としない元気な高齢者になるために、自主的に健康づくりに励んでいる河南地区の6つの脳活性化教室(つきつき苦楽歩・新田町健康づくり教室・根方かがやき教室・表沢あさひやま教室・砂押友愛クラブ・箕入あすなろくらぶ)が集いました。

活動紹介と情報交換を通して、互いの活動の発展を図ることを目的としたこの催しには、約100人が参加し、リズムダンス・体操などで心地よい汗を流

脳イキイキ交流会

しました。



牡鹿地区



7月6日(日)、鮎川浜の清崎運動公園において、消防関係者約120人が参加した「牡鹿消防団

地域を守る

消防団員

規律訓練」が開催されました。規律訓練は、災害現場における秩序の維持や消防団員相互の協調、統制を図り、さらには、消防演習に向けて必要なことを学ぶ目的で、年に一度行われます。

当日は気温が高く、暑い日にもかかわらず、消防団員として地域防災の柱となつて活動するこころの使命感から、汗だくになりながらも熱心に取り組む団員の姿が印象的でした。

まちの話

北上地区

鼓笛パレードで盛り上げる

社明運動

第58回「社会を明るくする運動」の一環として、7月4日(金)、相川小学校全校児童による鼓笛パレードが行われました。

児童は、自ら作った標語を、市民に配りながら「犯罪や非行のない明るい社会を築こう」と鼓笛パレードで呼びかけました。児童の演奏を聴こうと沿道には多くの市民が集まりました。集まった市民は、一生懸命演奏する児童に拍手を送っていました。



また、橋浦小学校、吉浜小学校でも鼓笛パレード、北上中学校では、ごみ拾い運動やあいさつ運動などが行われました。

石巻地区

「1日も早い回復を願って」

患者さんをはじめ訪れた多くの方が癒されました。

7月1日(火)、市立病院において、話題のドラマの吹き替え演奏を担当するなど、若手ピアニストの中でも人気の清塚信也さんを招いて、ピアノコンサートが開催されました。

軽快なトークを交えながら「ピアノの詩人」シヨパンの代表作や、「荒城の月」をジャズ風にアレンジしたオリジナルの即興曲など全7曲を演奏しました。

演奏に使われたグランドピアノは、石巻出身で東京都在住のピアノ教師小林美恵子さんからこの日寄贈されたもので、院内に響き渡る心地よい音色で、



専修大学生、カツオと奮闘!!

7月10日(日)、石巻専修大学において「石巻旬の魚、さばきかた実演・体験試食会」が行われ、専修大学生の皆さんがカツオと奮闘しました。

学生食堂を経営する気仙雅夫さんと、住吉地区食生活改善推進委員の方々の手ほどきを受けながら、この日水揚げされたばかりのカツオを三枚におろして、刺身にしました。

参加した学生は「初めて魚をさばいたので、良い経験になりました。脂がのっていてもおいしいですね」と話していました。